



# Inai manda su terna; elige a 2 académicos

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL INSTITUTO NACIONAL** de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) eligió los dos perfiles que presentará a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para que conforme el Comité Técnico de Evaluación que designará a los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral.

Por unanimidad de votos se eligió a María Esther Azuela Gómez, politóloga y periodista, quien ha sido funcionaria del entonces Instituto Federal Electoral (IFE) como directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica entre 1997 y 1999; además, como subdirectora de Capacitación y Desarrollo en la Secretaría de Comunicación y Transportes, y como directora de Desarrollo Humano Organizacional en el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), entre 2003 y 2006.

De entre los diez perfiles considerados, también se eligió por unanimidad a Sergio López Ayllón, doctor en Derecho por la UNAM, profesor

investigador del Centro de Estudio y Docencia Económicas (CIDE), institución de la que fue director entre 2013 y 2021.

Además, ha sido miembro del Consejo Rector de Transparencia Mexicana, del Consejo Consultivo de la Red por la Rendición de Cuentas y del consejo asesor de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad.

Al recordar que es la tercera ocasión en el que el Instituto participa de esta forma, el comisionado Francisco Javier Acuña mencionó que esta vez tiene “la mayor trascendencia”, debido a la reforma electoral que aguarda en el Congreso de la Unión.

“Se perfilan circunstancias que vaticinan modificaciones legales sustantivas a la configuración del esquema del sistema electoral que ha costado más de 30 años forjar... Debemos decirlo y lo sostengo: Todas las fuerzas políticas, aún hayan cambiado de nombre a lo largo de estos 30 años, forjaron con sus votos cada momento de las trascendentales reformas electorales que se anunciaban definitivas una tras otra y que, hemos visto, no lo han sido”, exclamó ante el pleno.

## 10

Perfiles fueron considerados en la selección